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Abstract : 

The field of business crime is one of the most important areas to attract the features of contemporary 

criminal policy. This is due to the uniqueness of economic, financial and commercial crimes with 

many characteristics that make them out of the general principles of traditional criminal law. This has 

led to the call for the adoption of penalties commensurate with the sophisticated and technical nature of 

these offences by applying financial penalties instead of corporal punishments. The adoption of the 

reconciliation system as an alternative to the application of penal punishment, Its flexibility in 

application and effectiveness in combating crime in business, enabling the justice crisis to be resolved. 

Keywords: Restorative Justice, Reducing Punishment, Justice Crisis, Business Crimes. 

 

Résumé : 

Le domaine de la criminalité des affaires est l'un des domaines les plus importants en tant que 

polarisation des caractéristiques de politique pénale contemporaine, étant donné les délits 

économiques, financiers et commerciaux uniques avec de nombreuses caractéristiques qui les font 

s'écarter des principes généraux du droit pénal traditionnel, qui a conduit à appeler Pour la nécessité 

d'adopter des sanctions proportionnelles à la nature avancée et technique de ces crimes, et qu'en 

mettant en œuvre les pénalités financières au lieu de sanctions physiques, soit sur l'adoption du 

système de réconciliation en tant que substitut à l'application de sanctions criminelles en raison de sa 

flexibilité dans l'application et l'efficacité dans la lutte contre la criminalité dans le domaine des 

affaires, ce qui permet de déchiffrer la crise de la justice. 

Mots clé : Justice réparatrice, réduction des peines, crise judiciaire, crimes commerciaux 

 


